

# *Les États-Unis et leurs alliés attaquent une usine de gaz en Syrie faisant des victimes civiles*

---



Damas, 29 septembre, (RHC).- L'armée étasunienne et ses alliés internationaux ont lancé aujourd'hui un raid aérien contre la plus grande usine de traitement de gaz de la Syrie, Konek, sous contrôle de djihadistes de l'État Islamique.

On a appris de source officielle qu'au cours de l'attaque, des morts n'ont pas été signalées dans les rangs des djihadistes mais un nombre indéterminé de blessés.

Il s'agit de la première attaque de la force aérienne étasunienne contre ce complexe énergétique situé dans la province d'Ein Ezor.

Depuis plusieurs jours, la coalition internationale ayant à sa tête les États-Unis lance une série de frappes contre des champs de pétrole qui se trouveraient sous contrôle de l'État Islamique.



**Radio Habana Cuba**